



**MANIFESTARSE ANTE
LA EXTREMA DERECHA
NO ES DELITO**



Cuatro jóvenes de Zaragoza han sido condenados a 4 años y 9 meses de prisión por manifestarse ante la extrema derecha.

Las proclamas racistas, xenófobas y machistas de Vox, tuvieron la respuesta de las vecinas y vecinos de Zaragoza en una manifestación el pasado 17 de enero de 2019. La Policía Nacional cargó contra las manifestantes y se produjeron incidentes en la Universidad de Zaragoza. Horas después, la policía detuvo aleatoriamente a algunas personas en los alrededores, incluidos los jóvenes condenados.

Tras 5 años de proceso judicial estos jóvenes zaragozanos entrarán en prisión con la única prueba de las opiniones policiales y la presión de la ley mordaza. Una condena que busca instalar el miedo entre quienes defendemos los derechos democráticos, la igualdad y la libertad.

La represión encontrará como respuesta nuestra solidaridad. Nuestro grito unánime por la libertad de los 6 de Zaragoza.

Apoya la campaña por su libertad en

WWW.LIBERTAD6DEZARAGOZA.INFO



  @Libertad6Zgz